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21 ‐ 02 ‐ 1432 هـ
27 ‐ 01 ‐ 2011 مـ

01:45 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

:ه تعالقول ال الشفاعة ف ونف البيان الحق
{ضرب اللَّـه مثًَ لِّلَّذِين كفَروا امرات نُوح وامرات لُوط ۖ كانَتَا تَحت عبدَين من عبادِنَا صالحين فَخَانَتَاهما

فَلَم يغْنيا عنْهما من اللَّـه شَيىا وقيل ادخَُ النَّار مع الدَّاخلين} صدق اله العظيم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع الأنصار الأبرار
ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين..

قال اله تعال: {ضرب اللَّـه مثًَ لِّلَّذِين كفَروا امرات نُوح وامرات لُوط ۖ كانَتَا تَحت عبدَين من عبادِنَا
صالحين فَخَانَتَاهما فَلَم يغْنيا عنْهما من اللَّـه شَيىا وقيل ادخَُ النَّار مع الدَّاخلين ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم

:البيان الحق المقصودة، وإل عن مواضعه ملحرفون الن الذين لا يعلمون ي[التحريم]، ول

حقيق لا أقول عل اله إلا الحق عن المثل المقصود به ف هذه الآية، فهو نف الشفاعة إل الذين يزعمون
:ه تعاله لوط. وقال الال ه نوح وامرأة نبال امرأة نب ه مثلاه، ولذلك ضرب البشفاعة الأنبياء بين يدي ال

عم النَّار َُخاد يلقا وىشَي اللَّـه نا ممنْها عيغْني ا فَلَممفَخَانَتَاه نيحالادِنَا صبع نم ندَيبع تانَتَا تَحك}
عم النَّار َُخاد يلقا وىشَي اللَّـه نا ممنْها عيغْني فَلَم} ه تعاله العظيم، فانظروا لقول الصدق ال {ينلالدَّاخ
الدَّاخلين} فبرغم أنّهما أنبياء ولنّهم لم يغنيا عنهما من اله شيئاً فيشفعان لهما من النار، ولذلك قال اله

ه العظيم، إذاً المثل هو لنفصدق ال {ينلالدَّاخ عم النَّار َُخاد يلقا وىشَي اللَّـه نا ممنْها عيغْني فَلَم} :تعال
الشفاعة يا معشر الذين يعتقدون بشفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود وهو أرحم الراحمين، فيف يشفع

من هو أدن رحمةً من اله بين يدي اله أرحم الراحمين؟ فهذا يتناف مع صفات الرب ولن أكثركم
تجهلون.

وأما حجتم بقول اله تعال: {الْخَبِيثَات للْخَبِيثين والْخَبِيثُونَ للْخَبِيثَاتِ ۖ والطَّيبات للطَّيبِين والطَّيبونَ
للطَّيباتِ ۚ اولَـٰئكَ مبرءونَ مما يقُولُونَ ۖ لَهم مغْفرةٌ ورِزْق كرِيم ﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم [النور]، ويحتج



27-01-2011 نف الشفاعة ف قول اله تعال: {فخانتاهما فلم يغنيا عنهما من اله شيئا وقيل ادخلـ...  01

n-ye.me/36862 3/11

أبو حمزة الزهران بقول اله تعال: {والطَّيبات للطَّيبِين والطَّيبونَ للطَّيباتِ ۚ اولَـٰئكَ مبرءونَ مما يقُولُونَ ۖ
لَهم مغْفرةٌ ورِزْق كرِيم ﴿٢٦﴾}، ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: كما قال أبو
حنيفة رحمة اله آنَ للإمام المهدي أن يمد رجليه، فيا عجب الشديد من هذا القول! فهل امرأة نب اله نوح
وامرأة نب اله لوط عليهما الصلاة والسلام اللتان خانتاهما ليستا من الخبيثين أصحاب النار؟ الجواب
َلع هضعب الْخَبِيث لعجيبِ والطَّي نم الْخَبِيث اللَّـه يزميل} :ه تعالقول ال تاب فم المح تجدونه ف

بعضٍ فَيركمه جميعا فَيجعلَه ف جهنَّم ۚ اولَـٰئكَ هم الْخَاسرونَ ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [الأنفال].

وأما بالنسبة لخيانة امرأة نوح وامرأة لوط عليهما الصلاة والسلام فسوف نستنبطها من محم التاب، أفلا
تعلم أنه لو كان الابن من أهل نب اله نوح عليه الصلاة والسلام إذاً لذكره اله أنه من أهله ولو كان من

ننَّ لُوطًا لَّماو} :ه تعاله امرأة لوط عليه الصلاة والسلام أنها من أهله؟ فانظر لقول الغرقين كما ذكر الالم
الْمرسلين ﴿١٣٣﴾ اذْ نَجينَاه واهلَه اجمعين ﴿١٣٤﴾ ا عجوزًا ف الْغَابِرِين ﴿١٣٥﴾} صدق اله العظيم

[الصافات].

ينعمجا لَههاو نَاهيذْ نَجا} :ه تعالمن أهله، ولذلك قال ال فتجدون أن امرأة لوط من أهله كونها زوجته فه
﴿١٣٤﴾ ا عجوزًا ف الْغَابِرِين ﴿١٣٥﴾}، ولم تحمل من خيانة الزن شء كونها عجوزٌ عقيم وارتبت

الفاحشة وه من القواعد من الحيض. ولذلك قال اله تعال: {اذْ نَجينَاه واهلَه اجمعين ﴿١٣٤﴾ ا عجوزًا
ف الْغَابِرِين ﴿١٣٥﴾} صدق اله العظيم.

وبما أنّ امرأة نوح عليه الصلاة والسلام إما أنه طلقها كونه اكتشف أنها امرأة غير صالحة فطلقها ولم تعد
ف عصمته أو أنها ماتت من قبل الغرق. المهم أنّ لم أجدها باقية ف عصمته حين الغرق ولذلك لم يستثنها

الْغَابِرِين وزًا فجع ١٣٤﴾ ا﴿ ينعمجا لَههاو نَاهيإذْ نَج} :ه تعالقول ال امرأة لوط ف كما استثن
﴿١٣٥﴾} صدق اله العظيم.

وبما أن امرأة نوح عليه الصلاة والسلام حملت من غيره بسبب خيانتها وبق الولد الذي ولدته له بسبب
فاحشة الزن ولم ين من أهله، ولذلك لم تجد أنّ اله استثناه فيقول: إلا ابنه كان من المغرقين بل لم يستثنه
لَههاو نَاهينَجونَ ﴿٧٥﴾ وجِيبالْم معفَلَن انَا نُوحلَقَدْ نَادو} :ه تعالأنّه من أهله كونه ليس ولده، ولذلك قال ال
نُوح َلع مَ٧٨﴾ س﴿ رِينخا ف هلَينَا عكتَر٧٧﴾ و﴿ يناقالْب مه تَهيلْنَا ذُرعج٧٦﴾ و﴿ يمظبِ الْعرْال نم
خَرِينقْنَا اغْرا ٨١﴾ ثُم﴿ يننموادِنَا الْمبع نم نَّه٨٠﴾ ا﴿ يننسحزِي الْمكَ نَجذَٰلنَّا ك٧٩﴾ ا﴿ ينالَمالْع ف

﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

ولو كان من أهله لاستثناه أنّه من أهله حت ولو كان من المغرقين كما استثن امرأة لوط عليه الصلاة
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والسلام ف قول اله تعال: {وانَّ لُوطًا لَّمن الْمرسلين ﴿١٣٣﴾ اذْ نَجينَاه واهلَه اجمعين ﴿١٣٤﴾ ا عجوزًا
ف الْغَابِرِين ﴿١٣٥﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

{رِينافْال عم نَلا تنَا وعم بكار َنا بزِلٍ يعم انَ فكو نَهاب ى نُوحنَادو} :ه تعالوأما بالنسبة لقول ال
صدق اله العظيم [هود:42]، فذلك حسب ظن نوح عليه الصلاة والسلام أنه ابنه ولم يفته اله بعد أنه ليس
ننَّ ابا بر} :ه تعاله له النجاة. وقال اله إليه حين سأل الابنه؛ بل لم يعلم أنه ليس ابنه إلا بعد فتوى ال
حالص رغَي لمع نَّهكَ الها نم سلَي نَّها ا نُوحي ٤٥﴾ قَال﴿ ينماكالْح محا نتاو دَكَ الحقعنَّ واو لها نم

فََ تَسالْن ما لَيس لَكَ بِه علْم انِّ اعظُكَ ان تَونَ من الْجاهلين ﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم [هود].

وكذلك فتوى اله الأخرى أنّه نج أهل نب اله نوح ونج ذريته جميعاً ولم يستثن منهم أحداً بالغرق. ولذلك
قال اله تعال: {ولَقَدْ نَادانَا نُوح فَلَنعم الْمجِيبونَ ﴿٧٥﴾ ونَجينَاه واهلَه من الْربِ الْعظيم ﴿٧٦﴾ وجعلْنَا

ذُريتَه هم الْباقين ﴿٧٧﴾} صدق اله العظيم.

قلب وذات الموضوع وتذهبون إل مات فتاب المحآيات ال م فه إليم تتركون فتوى الفما خطب
ه علممن أظهرهم ال م أفلا تتقون؟ ويا عجبأهوائ روها علتفس ذات الموضوع ل ليست ف خَرآيات ا
هذا الحوار وأراهم كثُر ولم يدْلوا بشهادتهم للحق من ربهم! أم إنّهم من أمثال أبو حمزة الزهران ومن كان

عل شاكلته قد جعل اله آيات التاب البينات عليهم عم، وذلك مصير الذين تأخذهم العزة بالإثم. تصديقاً
قُلُوبِهِم َللْنَا ععنَّا جا ۚ دَاهي تا قَدَّمم نَسا ونْهع ضرعفَا هباتِ ربِآي رن ذُكمم ظْلَما نمو} :ه تعاللقول ال

اكنَّةً ان يفْقَهوه وف آذَانهِم وقْرا ۖ وان تَدْعهم الَ الْهدَىٰ فَلَن يهتَدُوا اذًا ابدًا ﴿٥٧﴾} صدق اله العظيم
[الهف].

فلماذا هذا الجدل العقيم أفلا تتقون؟ أفلا ترون أن اجادلم بآيات التاب البينات لعالمم وجاهلم ف قلب
وذات الموضوع لا يعرض عنها إلا الفاسقين؟ تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما

يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

والسؤال الذي يطرح نفسه: ألم يجادلم الإمام ناصر محمد اليمان بآياتٍ بيناتٍ ف قلب وذات الموضوع؟
:ه تعالقول ال نات فأليست هذه من الآيات البي ،ه العظيم يا معشر الباحثين عن الحقم بالسائل وإن

{رب انَّ ابن من اهل وانَّ وعدَكَ الحق وانت احم الْحاكمين ﴿٤٥﴾ قَال يا نُوح انَّه لَيس من اهلكَ} صدق
اله العظيم، أي لا تحزن فإنه ليس من ذريتك، ولذلك قال اله تعال: {ولَقَدْ نَادانَا نُوح فَلَنعم الْمجِيبونَ
﴿٧٥﴾ونَجينَاه واهلَه من الْربِ الْعظيم ﴿٧٦﴾ وجعلْنَا ذُريتَه هم الْباقين ﴿٧٧﴾} صدق اله العظيم

[الصافات].
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إذاً يا قوم فلا شكّ ولا ريب أنّ امرأة نوح عليه الصلاة والسلام خانت زوجها حت أنجبت له ولداً ليس من
ذريته ولذلك ذكر اله خيانتها وامرأة لوط ف آية محمة ف قول اله تعال: {ضرب اللَّـه مثًَ لِّلَّذِين كفَروا
امرات نُوح وامرات لُوط ۖ كانَتَا تَحت عبدَين من عبادِنَا صالحين فَخَانَتَاهما فَلَم يغْنيا عنْهما من اللَّـه شَيىا

وقيل ادخَُ النَّار مع الدَّاخلين ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [التحريم].

وأما المثل الذي تضربونه فقد بيناه بالحق أنه برهان للإمام ناصر محمد اليمان عل نف الشفاعة من العبيد
بين يدي الرب المعبود فبرغم أنّ امرأة نوح ولوط عليهم الصلاة والسلام كانتا من أصحاب النار، فلم تجدوا

أنهم أغنوا عنهن من اله شيئاً، وذلك هو المثل المقصود للذين كفروا أن أقرباءهم لن يغنوا عنهم من اله
شيئاً، ولذلك قال اله تعال: {فَلَم يغْنيا عنْهما من اللَّـه شَيىا وقيل ادخَُ النَّار مع الدَّاخلين} صدق اله

العظيم، فما خطبم تحرفون كلام اله عن مواضعه المقصودة وماذا دهاكم أفلا تتقون؟

وأما بالنسبة لليمان فلم أفتِ بأن سوف أشفع للعبيد بين يدي الرب المعبود وأعوذُ باله أن أكون من
الجاهلين؛ بل علَّمناكم عن سر الشفاعة أنها ليست كما تزعمون أنّه يتقدم العبد بين يدي الرب المعبود طالباً
منه الشفاعة لأحد! سبحان اله العظيم! بل العبد الذي سوف يحقق الشفاعة إنما يحاج ربه بالقول الصواب
ف تحقيق النعيم الأعظم من جنة النعيم. تصديقاً لقول اله تعال: {وعدَ اللَّـه الْمومنين والْمومنَاتِ جنَّاتٍ
وكَ هذَٰل ۚ ربكا اللَّـه نانٌ مورِضدْنٍ ۚ ونَّاتِ عج ةً فبطَي ناكسما ويهف دِينخَال ارنْها اهتن تَحرِي متَج

الْفَوزُ الْعظيم ﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

كونه اتخذ رضوان اله غايةً وليس وسيلةً لتحقيق النعيم الأصغر بمعن أنه يريد أن يرض اله ف نفسه
تُغْن  ِاتاومالس لَكٍ فن مم مكو} :ه تعالرحمته، ولذلك قال ال يدخل عباده ف وكيف يتحقق ذلك؟ حت

شَفَاعتُهم شَيىا ا من بعدِ ان ياذَنَ اللَّـه لمن يشَاء ويرض ﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم [النجم].

إذاً العبد الذي اذِنَ اله له بالخطاب لم يسأل ربه الشفاعة، وإنما الشفاعة له وحده تشفع لهم رحمته من
عذابه كونه أرحم الراحمين يا من لم يقدروا اله حق قدره، وإنما العبد يخاطب ربه ف تحقيق النعيم الأعظم
من جنته فيرض ف نفسه، فإذا رض ف نفسه تحققت الشفاعة للعبيد من الرب المعبود، وبما أنّ العبد

،إياه أن يحقق النعيم الأعظم من جنته فيرض ه له بالخطاب بالقول الصواب خاطب ربه سائلاالذي أذن ال
شَاءن يمل ذَنَ اللَّـهان يدِ اعن بم ا اىشَي متُهشَفَاع تُغْن  ِاتاومالس لَكٍ فن مم مكو} :ه تعالولذلك قال ال
ويرض ﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم، فانظروا لقول اله تعال: {ويرض}، إذاً سر الشفاعة ف تحقيق اسم

اله الأعظم وليس له اسم أعظم من اسم سبحانه! بل يوصف اسم اله بالأعظم كونه النعيم الأعظم من نعيم
دِينخَال ارنْها اهتن تَحرِي منَّاتٍ تَجنَاتِ جموالْمو يننموالْم دَ اللَّـهعو} :ه تعالجنة النعيم، ولذلك قال ال
فيها ومساكن طَيبةً ف جنَّاتِ عدْنٍ ۚ ورِضوانٌ من اللَّـه اكبر ۚ ذَٰلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم ﴿٧٢﴾} صدق اله
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العظيم [التوبة].

ونعود لقول اله تعال: {وكم من ملَكٍ ف السماواتِ  تُغْن شَفَاعتُهم شَيىا ا من بعدِ ان ياذَنَ اللَّـه لمن
يشَاء ويرض ﴿٢٦﴾}، فتذكروا قول اله تعال {ويرض} أي ويرض ف نفسه، فهنا تأت الشفاعة من اله
وحده. تصديقاً لقول اله تعال: {و تَنفَع الشَّفَاعةُ عندَه ا لمن اذِنَ لَه ۚ حتَّ اذَا فُزعَ عن قُلُوبِهِم قَالُوا ماذَا

قَال ربم ۖ قَالُوا الْحق ۖ وهو الْعل الْبِير ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [سبأ].

قُل اءشُفَع ونِ اللَّـهن داتَّخَذُوا م ما} :ه تعاله وحده لا شريك له. تصديقاً لقول الإذاً يا قوم إنّ الشفاعة ل
هلَيا ضِ ثُمرااتِ واوملْكُ السم ا لَّهيعمةُ جالشَّفَاع لُونَ ﴿٤٣﴾ قُل لِّلَّـهقعي ا وىونَ شَيلمي  انُواك لَووا

تُرجعونَ ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

بمعن أنّ رحمته تشفع لهم من عذابه، وإنما العبد الذي أذن اله له بالخطاب يحاج اله ف تحقيق النعيم
الأعظم؛ ذلم الهدف الذي خلق اله الخلق من أجله وهو: "أن يعبدوا رضوانه عل عبيده ولذلك خلقهم

ليعبدوا رضوان اله عل عباده". تصديقاً لقول اله تعال: {وما خَلَقْت الجن والانس الا ليعبدُونِ} صدق اله
العظيم [الذاريات:56].

صراط ةً واحدةً عله الناس أميناضل من أجل تحقيق هذا الهدف ليجعل ال ولذلك تجدون الإمام المهدي
مستقيم لتحقيق النعيم الأعظم، ولا تزال الأمم مختلفين ف عصر بعث الأنبياء جميعاً ولم يجعل اله الناس

امةً واحدةً ولنم تعلمون أنّ ذلك الهدف سوف يتحقق ف عصر بعث المهدي المنتظَر الذي تجهلون قدره
ولا تحيطون بسره وإنما سوف يهدي اله الناس جميعاً فيجعلهم امةً واحدةً رحمةً بعبده الذي اتخذ رضوان
اله غايةً وليس وسيلةً لتحقيق جنة النعيم والحور العين، وكيف يرض اله إلا بتحقيق هدي الامة جميعاً
وذلك جزء من تحقيق الهدف أن يهدي اله الأمة كلها فيهديهم بالإمام المهدي إل صراط العزيز الحميد

جميعاً. تصديقاً لقول اله تعال: {ولَو شَاء ربكَ لَجعل النَّاس أمة واحدة و يزالُونَ مخْتَلفين ﴿١١٨﴾ ا من
رحم ربكَ ولذَٰلكَ خَلَقَهم وتَمت كلمةُ ربكَ مَنَّ جهنَّم من الْجِنَّة والنَّاسِ اجمعين ﴿١١٩﴾} صدق اله

العظيم [هود].

النَّاس لعكَ لَجبر شَاء لَوو} :ه تعالفأما البيان لقول ال .ه إلا الحقال حقيق لا أقول عل البيان الحق وإل
امةً واحدَةً}، فسوف تجدون البيان ف قول اله تعال: {ولَو شَاء اللَّـه لَجعلَم امةً واحدَةً ولَـٰن يضل من

يشَاء ويهدِي من يشَاء ۚ ولَتُسالُن عما كنتُم تَعملُونَ ﴿٩٣﴾} صدق اله العظيم [النحل].
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أي لو يشاء اله أن يهدي الأمة جميعاً بقدرته فلا يعجزه ذلك شيئاً. وقال اله تعال: {ولَو شَاء ربكَ من من
ف ارضِ كلُّهم جميعا ۚ افَانت تُرِه النَّاس حتَّ يونُوا مومنين ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [يونس].

:ه تعالوقال ال .الحق ه ليهدي قلبه إلرب العبد أن ينيب إل هو أنّه عل ه لطلب الهدى من الربوجعل ال
{ويهدِي الَيه من ينيب} صدق اله العظيم [الشورى:13].

ولن اله يهدي من يشاء الهدى من عباده، ويضل من يشاء الضلالة، وإنما سوف يهدي اله الأمة ف عصر
بعث المهدي المنتظَر بآية الدخان المبين من السماء مما يسمونه الوكب العاشر فتظل أعناقهم من هولها

نهِم ملَيع لنُنَز ن نَّشَاا} :ه لخليفته بالحقه خاضعين، فيؤمن الناس جميعاً تصديقاً لوعد اللخليفة ال
السماء آيةً فَظَلَّت اعنَاقُهم لَها خَاضعين ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

فما ه هذه الآية الت وعد اله بها من السماء تجعلهم مؤمنين بالحق من ربهم ولخليفته خاضعين؟ فسوف
يملا ذَابـٰذَا عه النَّاس َغْش١٠﴾ ي﴿ بِينبِدُخَانٍ م اءمالس تتَا موي بتَقفَار} :ه تعالقول ال تجدونها ف
﴿١١﴾ ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ ﴿١٢﴾} صدق اله العظيم [الدخان]، فهنا تحقق هدي الناس
رِهُت نتفَاا ۚ ايعمج ملُّهضِ كرا ن فم نم َكبر شَاء لَوو} :ه تعالبآية العذاب الأليم. تصديقاً لقول ال

النَّاس حتَّ يونُوا مومنين ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [يونس].

ولنهم لا يزالون مختلفين ف عصر بعث الأنبياء جميعاً، فلم يجعل اله الناس أمةً واحدةً؛ بل فريقاً هدى اله
وفريقاً حقت عليه الضلالة تصديقاً لقول اله تعال: {فَرِيقًا هدَىٰ وفَرِيقًا حق علَيهِم الضَلَةُ ۗ انَّهم اتَّخَذُوا

الشَّياطين اولياء من دونِ اللَّـه ويحسبونَ انَّهم مهتَدُونَ ﴿٣٠﴾} [الأعراف].

ينفخْتَلالُونَ مزي دَةً ۖ واحةً وما النَّاس لعكَ لَجبر شَاء لَوو} :ه تعاللقول ال وذلك هو البيان الحق
﴿١١٨﴾} [هود]، فذلك ف عصر بعث الأنبياء فهم لا يزالون مختلفين فريقاً هدى اله وفريقاً حقت عليه
نم منْهفَم ۖ وا الطَّاغُوتبتَناجو دُوا اللَّـهبنِ اعا وسر ةما لك ثْنَا فعلَقَدْ بو} :ه تعالالضلالة. وقال ال

{﴾٣٦﴿ ذِّبِينةُ الْمباقانَ عك فيوا كضِ فَانظُررا وا فيرلَةُ ۚ فَسَالض هلَيع قَّتح نم منْهمو دَى اللَّـهه
صدق اله العظيم [النحل].

ينفخْتَلالُونَ مزي دَةً ۖ واحةً وما النَّاس لعكَ لَجبر شَاء لَوو} :ه تعاللقول ال وذلك هو البيان الحق
﴿١١٨﴾} صدق اله العظيم؛ أي فريقاً هدى اله وفريقاً حقت عليه الضلالة، ولن اله استثن بعث الإمام
المهدي الذي يناضل لتحقيق الهدف من خلقهم. تصديقاً لقول اله تعال: {ولَو شَاء ربكَ لَجعل النَّاس أمة
واحدة و يزالُونَ مخْتَلفين ﴿١١٨﴾ ا من رحم ربكَ ولذَٰلكَ خَلَقَهم} صدق اله العظيم [هود:119-118].
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بمعن أنّه ف عصره سيهدي اله به الأمة جميعاً فيهديهم رحمةً بعبده كونه يعبد رضوان اله غاية {ولذَلكَ
خَلَقَهم} صدق اله العظيم، فذلك سر الإمام المهدي المنتظَر الذي تجهلون قدره ولا تحيطون بسره.

ويا عجب الشديد من أمة يؤمنون أنّ اله جعل الإمام المهدي المنتظَر إماماً لرسول اله المسيح عيس ابن
مريم عليهم الصلاة والسلام ومن ثم يحقِّرون من شأن الإمام المهدي المنتظَر ويحرمون عليه حت أن

يعرفهم عل شأنه فيهم! ولم يحرم عليم الإمام المهدي أن تنافسوه ف حب اله وقربه سبحان اله العظيم
فهو رب وربم وما أنا إلا عبدٌ من عبيد اله الصالحين أنافس العبيد إل الرب المعبود ف حبه وقربه كمثل
هِمبر َلتَغُونَ ابي} :ه تعالوأقرب. تصديقاً لقول ال هم أيهم أحبرب ه من عباده يتنافسون إلالذين هدى ال

الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه ۚ انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم
[الإسراء:57].

ألا واله الذي لا إله غيره لن يرض من أشرك باله من المسلمين أن ينافس أنبياء اله ف حبه وقربه أبداً؛
بل سوف يقول النصارى: "وكيف ننافس ابن اله المسيح عيس ابن مريم؟". ويقول المسلمون: "كيف ننافس

محمد رسول اله ف حب اله وقربه؟ بل هو الأول باله منا أن يون هو أحب وأقرب! ألا ترى أننا نسأل
اله له الوسيلة عند كل صلاة! ولم نسألها لأنفسنا؟". ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي وأقول: ولن اله
أمركم أنتم أن تبتغوا إليه الوسيلة لتنافسوا عبيده جميعاً ف حبه وقربه ولم يجعلها حصرياً للأنبياء من

دونم سبحانه وتعال علواً كبيراً. وقال اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا اتَّقُوا اللَّـه وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ} صدق
اله العظيم [المائدة:35].

وعلَّمم اله بهدي الأنبياء ومن تبعهم بالحق. وقال اله تعال: {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ
رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه ۚ انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57]، فإذا كنتم تحبون اله
فلماذا لم تتبعوا محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم فتنافسوه ف حبه وقربه بل تركتم له الوسيلة

نموا يمو} :ه تعاله. وقال اله يا معشر المشركين بالم؟ فمن يجيركم من عذاب اله من دونال إل
اكثَرهم بِاللَّـه ا وهم مشْرِكونَ ﴿١٠٦﴾} صدق اله العظيم [يوسف]، ولم يأمرهم أنبياء اله أن يحصروا لهم
الوسيلة إل اله من دونهم؛ إذاً فأنتم تعبدون أنبياءكم من دون اله وتزعمون أنهم شفعاؤكم من دون اله،
نتُماا قُولفَي ونِ اللَّـهن ددُونَ مبعا يمو مهشُرحي مويو} :ه تعاله أنبياءه يوم القيامة وقال الوخاطب ال

نكَ مونن دذَ من نَّتَّخلَنَا ا غنبانَ يا كانَكَ محب١٧﴾ قَالُوا س﴿ بِيللُّوا السض مه ما ءـٰوادِي هبع لَلْتُمضا
اولياء ولَـٰن متَّعتَهم وآباءهم حتَّ نَسوا الذِّكر وكانُوا قَوما بورا ﴿١٨﴾ فَقَدْ كذَّبوكم بِما تَقُولُونَ فَما
تَستَطيعونَ صرفًا و نَصرا ومن يظْلم منم نُذِقْه عذَابا كبِيرا ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

ه صاحبةً ولا ولداً حتم ولم يتخذ اله أمثالالمنتظَر بتعظيمه إن هو إلا عبدٌ من عبيد ال ولم يأمركم المهدي
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يونَ اله أحق به منم، أفلا تتقون؟ وقال اله تعال: {وانَّ هـٰذِه امتُم امةً واحدَةً وانَا ربم فَاتَّقُونِ ﴿٥٢﴾}
صدق اله العظيم [المؤمنون].

فهل تحبون الأنبياء أكثر من اله؟ فلماذا لا تنافسوهم ف حب اله وقربه إن كنتم تحبون اله؟ فلم تعظمونهم
بغير الحق ولم يأمرهم اله أن يأمروكم بتعظيمهم إل اله فتجعلونهم خطاً أحمر، أفلا تتقون؟ بل أمرهم أن
يونوا من ضمن المسلمين أمثالم فلم من الحق ف ذات اله ما لأنبيائه ورسله، أفلا ترون ما أمر به اله
نبيه أن يون من ضمن المسلمين ولم يأمركم بتعظيمه إل اله فتجعلون له الوسيلة من دونم، وقال اله

{﴾٧٢﴿ ينملسالْم نونَ مكنْ اا ترماو ۖ اللَّـه َلع ا رِيجنْ ارٍ ۖ اجا نم مُلْتاا سفَم تُملَّين تَوفَا} :تعال
صدق اله العظيم [يونس]؟

وكذلك الإمام المهدي لم يأمركم بتعظيمه من دون اله سبحانه وتعال علواً كبيراً فلست ولد اله بل عبد من
عبيد اله، وليس ل من الحق ف ذات اله إلا ما لم كونه رب وربم فاعبدوه هذا صراطٌ مستقيم، أفلا
تتقون؟ وما كان للإمام المهدي ولا لجميع أنبياء اله ورسله أن نأمركم بحصر الوسيلة لأحدٍ من عبيد اله
جميعاً؛ بل نأمركم أن تونوا ربانيين فتونوا من ضمن العبيد المتنافسين إل الرب المعبود فلا يجتمع

النور والظلمات، فلم يبعثنا اله لنبلغم أن تعظموننا من دون اله ونعوذ باله جميعاً أن نون من
المشركين. وقال اله تعال: {ما كانَ لبشَرٍ ان يوتيه اللَّـه الْتَاب والْحم والنُّبوةَ ثُم يقُول للنَّاسِ كونُوا عبادا

لِّ من دونِ اللَّـه ولَـٰن كونُوا ربانيين بِما كنتُم تُعلِّمونَ الْتَاب وبِما كنتُم تَدْرسونَ ﴿٧٩﴾} صدق اله
العظيم [آل عمران].

فيف السبيل لهداكم يا قوم؟ فاتبعون أهدكم صراطاً سوياً وما دعوة الإمام المهدي إلا كمثل دعوة الأنبياء
والمرسلين أن اعبدوا اله رب وربم فنتنافس جميعاً ف حب اله وقربه من غير تفضيل لأحدٍ من عبيد اله

جميعاً فتجعلونه خطاً أحمر بينم وبين اله، أفلا تؤمنون؟ أليس اله هو الأول بحبم الأعظم إن كنتم به
مؤمنين؟ وإنما احبوا أنبياءه والمهدي المنتظَر من أجل اله وليس معن ذلك أنم تحبوننا أكثر من اله

فتتركون اله لنا فلا تنافسونا ف حبه وقربه، ألا واله لم يجرؤ أحدٌ من جميع الأنبياء والمهدي المنتظَر أن
يحرم عليم أن تنافسوه ف حب اله وقربه، أفلا تعلمون أن صحابة محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله

:ه تعاله أن يصبر نفسه معهم؟ وقال اله نبيه وقربه، ولذلك أمر الحب ال وسلم ‐ كانوا ينافسونه ف
اةيتُرِيدُ زِينَةَ الْح منْهنَاكَ عيدُ عتَع و ۖ ههجرِيدُونَ وي شالْعو م بِالْغَدَاةهبونَ ردْعي الَّذِين عكَ منَفْس بِراصو}

الدُّنْيا ۖ و تُطع من اغْفَلْنَا قَلْبه عن ذِكرِنَا واتَّبع هواه وكانَ امره فُرطًا ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [الهف].

واعلم أن بيان هذا سوف يغضب الذين قال اله عنهم ف محم كتابه: {وما يومن اكثَرهم بِاللَّـه ا وهم
مشْرِكونَ ﴿١٠٦﴾} صدق اله العظيم [يوسف]، ولن نطقت بالحق فمن شاء فليؤمن ومن شاء فليفر كما
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أمر اله به جدّي من قبل. وقال اله تعال: {واصبِر نَفْسكَ مع الَّذِين يدْعونَ ربهم بِالْغَدَاة والْعش يرِيدُونَ
هرمانَ اكو اهوه عاتَّبرِنَا ون ذِكع هغْفَلْنَا قَلْبا نم عتُط ا والدُّنْي اةيتُرِيدُ زِينَةَ الْح منْهنَاكَ عيدُ عتَع و ههجو
اطَ بِهِمحا انَار ينملظَّالتَدْنَا لعنَّا اا فُرفَلْي ن شَاءمن وموفَلْي ن شَاءم فَممن رب الحق قُلطًا ﴿٢٨﴾ وفُر

سرادِقُها وان يستَغيثُوا يغَاثُوا بِماء كالْمهل يشْوِي الْۇجوه بِىس الشَّراب وساءت مرتَفَقًا ﴿٢٩﴾} صدق اله
العظيم [الهف]. اللهم قد بلغت، اللهم فاشهد.

ويا أيها الذي يفت أن الإمام المهدي ( قرآن ) إنك لَغَوِي مبين، ولم يجعلن اله من القرآنيين الذين يفسرون
القرآن كمثلم عل أهوائهم من عند أنفسهم؛ بل ومن كفر بسنة محمد رسول اله الحق فقد كفر بالقرآن
العظيم كون السنة إنما تأت لتزيد آيات ف التاب بياناً وتوضيحاً، وهل نهيتم إلا عما وجدتموه مخالفاً
لمحم كتاب اله ف السنة النبوية؟ فاعلموا أنّ ما خالف لمحم كتاب اله ف أحاديث السنة النبوية

فاعلموا أنّ ذلك الحديث مفترى عل اله ورسوله، أفلا تعقلون؟ وإنما أدعوكم للاحتام إل كتاب اله القرآن
العظيم كون القرآن العظيم هو المحفوظ من التحريف والتزييف ولذلك جعله اله المهيمن عل التوراة

والإنجيل والسنة النبوية ولذلك أدعو علماء المسلمين والنصارى واليهود إل الاحتام إل كتاب اله القرآن
العظيم فما خالف لمحمه ف التوراة والإنجيل والسنة النبوية فهو مفترى من عند غير اله إن كنتم تعقلون،
أفلا تنظرون أن القرآن العظيم هو الوحيد المحفوظ من التحريف والتزييف عل مر البشر والعصور نسخةً

واحدةً موحدةً ف العالمين؟ فهل تنتظرون المهدي المنتظَر يدعو البشر للاحتام إل كتاب البخاري ومسلم
الذي لدى السنة والجماعة أو كتاب بحار الأنوار لدى الشيعة؟ فما أشدّ كفركم بهذا القرآن رسالة اله

للعالمين لمن شاء منهم أن يستقيم.

م، وإنما أنا الإمام المهديأنفس ذلك من الشاهدين عل ونوا عله لن أتبع أهواءكم ما دمت حياً فألا وال
نالرجم ول نف أصدق القرآنيين ف م فيما كنتم فيه تختلفون فإن وجدتم أنبين م بالحقه الحال جعلن
أخالفهم ف مواضيع أخرى، وكذلك إن صدقت الشيعة ف عدم رؤية اله جهرة ولن أخالفهم ف مواضيع
أخرى، وكذلك إن صدقت أهل السنة والجماعة ف مواضيع ولن أخالفهم ف أمور أخرى وبرغم أن أهل
السنة والجماعة الافتراء لديهم أكثر من الشيعة، ولن أعتبرهم أقل شركاً من الشيعة ممن يدعون الأئمة من
دون اله، ولا أبرئ من الشرك أحداً من المسلمين إلا الذين يتقون ربهم ليس لهم من دونه ول ولا شفيع.
يعشَف و لو هونن دم ملَه سلَي ۙ هِمبر َلوا اشَرحن يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نذِراو} :ه تعالتصديقاً لقول ال

لَّعلَّهم يتَّقُونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ولنم تنتظرون ولياً وشفيعاً من دونه فيف لا أصفم بالمشركين؟ ولو كنتم لا تزالون عل الهدى لما جاء
م إلهذا الموقع المحايد فلنحت تاب المسطور، وها أنا أحاوركم فال المنتظَر المقدور ف قدر المهدي

واحدة نقطة ة منه ولو فالحج الإمام المهدي ه القرآن العظيم إن كنتم به مؤمنين، ولئن أقمتم علكتاب ال
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فعل جميع أنصاري ف مختلف دول الأقطار التراجع عن اتباع المهدي المنتظَر، وهيهات هيهات... فواله
الذي لا إله غيره لا تستطيعون أن تغلبوا الإمام المهدي من القرآن العظيم ولو كان بعضم لبعض ظهيراً،

فليس تحدي الغرور ولسوف تعلمون.

رون فتتبعون الحقم تشم لعلشف ما بء من العذاب ثم تجأرون إليه فيه بشلما أنذركم الوللأسف ف
من ربم فإذا أنتم ف طغيانم تعمهون وتقولون إنما ه كوارث طبيعية، قاتلم اله أن تؤفون! وقال اله
تعال: {ولَو رحمنَاهم وكشَفْنَا ما بِهِم من ضر لَّلَجوا ف طُغْيانهِم يعمهونَ ﴿٧٥﴾ ولَقَدْ اخَذْنَاهم بِالْعذَابِ فَما
استَانُوا لربهِم وما يتَضرعونَ ﴿٧٦﴾ حتَّ اذَا فَتَحنَا علَيهِم بابا ذَا عذَابٍ شَدِيدٍ اذَا هم فيه مبلسونَ ﴿٧٧﴾}

صدق اله العظيم [المؤمنون].

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال

_______________


